

## PEMKOT BUKITTINGGI DUKUNG PAMERAN FOTO RANAH MINANG KANTOR BERITA ANTARA



Pemerintah Kota Bukittinggi, Sumatera Barat mendukung penuh rencana kegiatan Pameran Fotografi bertajuk Ranah Minang yang diselenggarakan oleh Lembaga Kantor Berita Nasional (LKBN) ANTARA, acara ini akan digelar di area Jam Gadang dan Pasar Atas Bukittinggi.

"Tentunya Pemerintah Kota Bukittinggi mendukung penuh kegiatan ini, akan ditampilkan secara visual gambar-gambar bersejarah Sumatera Barat khususnya Kota Bukittinggi hasil karya ANTARA Foto dan arsip dari Universitas Leiden Belanda," kata Sekretaris Daerah (Sekda) Bukittinggi, Martias Wanto, Senin.

Ia bersama beberapa Kepala Dinas Pemkot Bukittinggi segera melakukan koordinasi kegiatan yang direncanakan selama beberapa hari dimulai pada Jumat (22/09) nanti.

"Persiapan langsung dilakukan dengan melibatkan dinas-dinas terkait, kami yakini event yang digagas ANTARA nantinya berimbas kepada peningkatan ekonomi dari kunjungan khususnya ke Pasar Atas, selain juga menjadi edukasi sejarah Kota Bukittinggi," kata Martias Wanto.

Ia mengharapkan kegiatan lainnya bisa digelar LKBN ANTARA di Kota Bukittinggi khususnya dalam memperingati hari jadi daerah setempat setiap tahunnya.

"Apalagi ANTARA biro Sumatera Barat lahir pertama kali di Bukittinggi, hari jadi Kota Bukittinggi dan ANTARA sama-sama di Desember, kami tunggu kolaborasi ini di akhir tahun nanti," kata Sekdako.

Kepala Biro LKBN ANTARA Sumatera Barat, Irwan Arfa mengatakan Pameran Fotografi Ranah Minang akan dibuka secara langsung oleh Direktur Utama, Akhmad Munir.

"Pembukaan secara resmi nantinya oleh Dirut, Akhmad Munir yang direncanakan didampingi Wali Kota Bukittinggi dan Legislator RI, pembukaan di pelataran Jam Gadang dan pameran foto dipusatkan di hall lantai satu Pasar Atas Bukittinggi," kata Irwan.

Ia mengatakan LKBN ANTARA melalui Galeri Foto Jurnalistik Antara (GFJA) dan Redaksi Foto Kantor Berita ANTARA setiap tahun memiliki program kegiatan penyelenggaraan pameran fotografi di berbagai daerah di Indonesia.

"Program ini merupakan salah satu bentuk diseminasi sekaligus upaya edukasi dan layanan publik kepada masyarakat luas mengenai produk berita foto, pameran ini akan menyajikan beragam foto mengenai potensi dan destinasi wisata di wilayah Sumatra Barat karya rekan-rekan pewarta foto ANTARA dan arsip foto KITLV Perpustakaan Universitas Leiden, Belanda," katanya.

Program kegiatan pameran fotografi berikut rangkaiannya yang diselenggarakan Kantor Berita ANTARA bersifat nonkomersil.

"Selama tiga tahun terakhir program kegiatan pameran fotografi ini telah diselenggarakan antara lain di Jakarta, Bandung, Semarang, Lasem, Yogyakarta, Bali, Aceh, dan terakhir di Kota Medan, Sumatera Utara pada Mei 2023 lalu," pungkasnya.

Pewarta : Alfatah

Editor: Siri Antoni

COPYRIGHT © ANTARA 2023

Artikel ini telah diunggah di portal Antaranews Sumatera Barat pada Selasa, 5 September 2023 18:55 WIB dan dapat diakses melalui tautan ini.

(Cathelya/Sekretariat Perusahaan)